

## **Klub der Freiheitlichen Bezirksräte**

Menschen, die von einer körperlichen Beeinträchtigung betroffen sind, sind dadurch auch oft von Bereichen des sozialen Lebens ausgeschlossen. Besonders schlimm trifft dies Kinder, wenn sie sich beispielsweise nicht mit Gleichaltrigen am Spielplatz austoben können. Ein wenig Abhilfe könnte hier die Errichtung von sogenannten Rollstuhlkarussellen auf Liesinger Spielplätzen schaffen. Damit können sie aktiv am Spielplatzgeschehen gemeinsam mit anderen Kindern teilnehmen. Da diese Spielgeräte in der Anschaffung natürlich auch ihren Preis haben, wird eine Bedarfsprüfung eventuell in Form einer Umfrage als sinnvoll erachtet, um mögliche geeignete Standorte zu finden.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 30. September 2021 folgenden

### **Antrag**

#### **betreffend die Errichtung von Rollstuhlkarussells auf Liesinger Spielplätzen**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, nach vorheriger Bedarfsprüfung auf dafür geeigneten Spielplätzen in Liesing die Errichtung von Rollstuhlkarussellen zu veranlassen.

BezR Sabine Kotasek  
Klubvorsitzende